

# Schulgarten Newsletter

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

der erste Schulgarten Newsletter ist da.

Die Idee unseres Newsletters ist es, unseren Schulgarten vorzustellen mit allem was darin und drum herum passiert. Unser Newsletter wird in unregelmäßigen Abständen erscheinen, allerdings oft genug, dass ihr nichts mehr verpasst.

Wir möchten euch - auch über die Garten AG hinaus - einladen und ermutigen, den Schulgarten mit euren Schulklassen mehr zu besuchen und in den Unterricht mit einzubeziehen. Es lohnt sich!

In Absprache mit uns, können wir den ein oder anderen Besuch auch mal gerne begleiten. Nun wünschen wir euch ganz viel Spaß und freuen uns euch im Schulgarten begrüßen zu dürfen.

Euer Gartenteam Anna-Lena und Anja



Hinweis für die Gartennutzung:

Bitte auf den Wegen bleiben | Keine Pflanzen oder Blumen abpflücken oder rausreißen.

# Frühblüher

Der Garten erwacht aus seinem Winterschlaf

Überall sprießen nun die ersten Frühblüher und zeigen nach und nach ihre weiße, gelbe und lilafarbene Blütenpracht. Schneeglöckchen, Narzissen und Tulpen beenden eindrucksvoll die Winterzeit. Nicht nur wir erfreuen uns bereits an den ersten Farbtupfen, auch die Hummeln und Bienen nutzen die Frühblüher als eine wichtige Nahrungsquelle.

Kommt gerne im Schulgarten vorbei – es lohnt sich, die ersten Frühblüher in unserem Garten zu bestaunen.

Zusätzliches Unterrichts – oder Bastelmaterial zum Thema Frühblüher könnt ihr bei uns erfragen.

